

LÀ OÙ LES PYRÉNÉES ONT UNE PLAGE #MONTAGNESURMER



crédit photo Argelès Tourisme - Stéphanie Ferrer

Argelès-sur-Mer a la particularité de se situer idéalement, entre côte rocheuse et sablonneuse, bordée par la Méditerranée et les Pyrénées. De nombreuses expériences sont à vivre, entre mer et montagne.



LES ACTIVITÉS DE PLEINE NATURE CÔTÉ MER

Argelès-sur-Mer est un lieu idéal pour les amateurs de sports nautiques. Une diversité d'activités s'offre à vous : planche à voile, wingfoil, stand-up paddle, catamaran, kayak de mer, plongée, randonnée palmée, etc.

LES ACTIVITÉS DE PLEINE NATURE CÔTÉ TERRE

De nombreuses balades* et randonnées sont à découvrir à Argelès-sur-Mer. De l'incontournable Sentier du Littoral, en passant par la Réserve Naturelle du Mas Larriou ou par la Tour de la Massane, profitez pleinement des panoramas



exceptionnels qui s'offrent à vous.

*Balades commentées nature disponibles (réservation auprès de l'Office de Tourisme)

UN VILLAGE 100% CATALAN



Au détour des rues du centre-ville, il n'est pas rare de découvrir les stigmates de tours, de fortifications, de bâtiments anciens et l'Eglise Notre-Dame del Prat datant du 14ème siècle.



C'est à la Casa de l'Albera*, maison du patrimoine, que l'on peut y découvrir la richesse de cette période.

Argelès-sur-Mer se caractérise également par une histoire riche, liée à la Retirada, durant la guerre civile espagnole. Le Mémorial du camp d'Argelès-sur-Mer, est un lieu dédié à la mémoire des 475 000 réfugiés espagnols ayant fui le franquisme en 1939.

Argelès-sur-Mer est aussi une déclaration d'amour à l'art sous toutes ses formes. A la Galerie Marianne, au Château de Valmy ou au Port, l'art se distille et se propage dans les rues sans retenue.

*Visites guidées historiques disponibles (réservation auprès de la Casa de l'Albera)



WHERE THE PYRENEES HAVE A BEACH #MONTAGNESURMER



crédit photo Argelès Tourisme Stéphanie Ferrer

Argelès-sur-Mer has the particularity of being ideally situated between the rocky and sandy coast, bordered by the Mediterranean and the Pyrenees. There are many experiences to be had, between the sea and the mountains.



OUTDOOR ACTIVITIES - SEA SIDE

Argelès-sur-Mer is an ideal place for water sports lovers. A variety of activities are available: windsurfing, wingfoil, stand-up paddle, catamaran, sea kayaking, diving, palm-walking, etc.

OUTDOOR ACTIVITIES - ON THE LAND SIDE

There are many walks* and hikes to discover in Argelès-sur-Mer. From the unavoidable Sentier du Littoral (Coastal Path), to the Mas Larrieu Nature Reserve or the Tour de la Massane, take full advantage of the exceptional panoramas



available to you.

*Guided nature walks available (reservation at the Tourist Office)



A 100% CATALAN VILLAGE

In the streets of the city center, it is not uncommon to discover the stigmata of towers, fortifications,



old buildings and the Church of Notre-Dame del Prat dating from the 14th century. At the Casa de l'Albera*, a heritage center, you can discover the richness of this period.

Argelès-sur-Mer is also characterized by a rich history, linked to the Retirada, during the Spanish Civil War. The Argelès-sur-Mer Camp Memorial is a place dedicated to the memory of the 475,000 Spanish refugees who fled Franco's regime in 1939.

Argelès-sur-Mer is also a declaration of love to art in all its forms. At the Marianne Gallery, the Château de Valmy or the Port, art is distilled and spread throughout the streets without restraint.

*Historical guided tours available (reservation at the Casa de l'Albera)

